Fussball – und Leichtatletik – Verband Westfalen e. V.

Kreis 13 Hagen/Ennepe – Ruhr

Kurzbericht: Talentförderung/Talentsichtung

Wie in all den Jahren zuvor, gibt es Postives und auch negatives zu berichten. Nachdem wir uns auf der neuen Sportanlage gut eingelebt haben und uns in der neuen Heimat sehr wohlfühlen, hat es aber dennoch Veränderungen im Stützpunkt gegeben. Unser Trainerteam hat sich verändert. Markus Vollmerhaus und Imre Renji schieden aus und wurde durch Marcel Borggräfe, Daniel Schneider, Jens Grote und Nina Middelkamp ersetzt bzw. neu berufen.

In den abgelaufenen 3 Jahren haben wir unsere Sichtungsturniere der E-Junioren gespielt und sind auch gut angenommen worden. Hierzu möchte ich allen ausrichtenden Vereinen ein herzliches Dankeschön sagen.

Unsere daraus zusammengestellten Auswahlmannschaften haben in dieser Zeit an vielen Turnieren in Westfalen teilgenommen und sind immer durch ihr positives Auftreten gern gesehene Gäste und machten zudem Werbung für den Hagener Fußballsport. Dazu kamen auch viele Maßnahmen des FLVW.

Zu den einzelnen Mannschaften ist von Ergebnissen in den letzten drei Jahren nur Gutes zu berichten.

Der Jahrgang 2003 hat beim ARAG-Cup wieder den Aufstieg in die Hauptrunde geschafft, wo in diesem Jahr der Jahrgang 2004 die Vize- Westfalenmeisterschaft errungen hat. Bei den C-Junioren haben wir in dieser Zeit einmal Platz 3 und zweimal den Vizemeister erreicht.

Diese Ergebnisse sind nicht nur auf den Stützpunkt zurück zu führen, sondern ist auch ein Verdienst der guten Arbeit in den Vereinen.

Um diese erfolgreiche Arbeit fortzuführen ist eine weitere gute Zusammenarbeit notwendig und unbedingt erforderlich.

In diesem Sinne sagen wir Dankeschön und wünschen uns eine weitere gute Zusammenarbeit im Sinne der Talentförderung.

Gez. Werner Hartleb Koordinator f. Talentförderung/Talentsichtung